

豊福小校長室より



ドローンに向かって
手を振りました！

＜保護者の皆様へ＞

来る11月17日（日）ウイングまつばせで開催される「宇城PTA連合会・宇城市PTA連合会教育活動発表会」において、本校吹奏楽部が演奏を披露することになりました。教育活動発表会は、10時開会です。本校の吹奏楽部は、11時過ぎに発表の予定です。お時間の許される保護者の方は、ぜひ会場のウイングまつばせにおいでください。

※カラー版は学校HPに掲載中です 令和6年11月15日 第21号 校長 志水 英子

創立150周年を迎えた本校、先日の運動会が現在の運動場で行う最後の運動会になると思います。1日延期となりましたが、当日は、秋晴れに恵まれドローンによる記念写真を撮影しました。



豊福小学校の子供たちに身に付けさせたい力

3 問いを持ち、課題を粘り強く解決する力

今回は、「5 根拠をもって判断する力の育成」について考えていきます。

問いを持ち、課題を粘り
強く解決する力の確立

1 学習規律の確立

2 よく観る、よく聴く態度の育成

3 単元ゴールを意識した学び方の習得

4 文脈を理解しながら読む、文脈に基づいて書く力の育成

5 根拠をもって判断する力の育成

6 相手意識をもって発表し、学び合う態度の育成

すべての学びにおいて、この「根拠をもって判断する」ができるようになってほしいと思います。国語であれば、多くの場合、文章中にその根拠となる手掛かりがあると思います。人権学習においても、人の噂ではなく、自らの目や耳で事実を確かめる行動をしてほしいと思います。

体調不良の子供が増えています。心配です・・・

後期は運動会、見学旅行などの行事も多く、学びの秋を迎えています。気候もぐっと過ごしやすくなってきました。しかし、一日の気温変化や急に汗ばむ気温など、不安定でもあります。そのような中で、体調を崩している児童が多くなってきています。発熱症状です。インフルエンザ流行のニュースも聞かれます。体調不良の場合は、登校を見合わせ、休養を取り、病院受診をしてください。マスクも必要に応じて活用していきましょう。休日は、ゆっくり体を休ませてください。夜遅くまで起きていることも免疫力低下につながるそうです。